

Article paru dans le Courrier Cauchois du 16 février 2018

Comité des Lettres et Histoire de la Vallée de la Durdent

Un programme chargé

Lors de l'assemblée générale qui s'est déroulée samedi, le Comité des Lettres de Grainville et d'Histoire de la Vallée de la Durdent, qui regroupe les onze communes riveraines de la Durdent a fait le bilan de 2017 et une projection de son programme pour l'année 2018. Le maire René Vimont, Xavier Batut, député, et une nombreuse assistance étaient présents.

L'association compte quarante adhérents, répartis sur les onze communes. Hubert Fambonne a tout d'abord présenté le bilan moral de l'année 2017, marquée par de nombreuses manifestations: dictées de la Vallée à Héricourt-en-Caux, concours régional d'élevage de chiens berger belge, journée des clochers, Route des Moulins, 26^e exposition d'automne, présentation du livre *Une idylle en pays de Caux*.

La présentation du compte rendu financier est revenue à Jean-Marie Petit, une gestion rigoureuse a permis un budget en équilibre.

Dictée le 17 mars

Parmi les projets pour 2018, on peut d'ores et déjà retenir samedi 17 mars à Vittefeur, la 28^e dictée de la Vallée de la Durdent, une dictée de préparation est proposée dans les écoles et RPI de la Vallée. Dimanche 17 juin aura lieu la 21^e Journée nationale du patrimoine de pays et des moulins, une randonnée et une visite seront organisées. En juin une exposition Les Moulins dans la Vallée se déroulera à la médiathèque de Cany reste à confirmer. En juin-juillet, auront lieu les Salons du livre en Seine-Maritime à Saint-Valery-en-Caux, Cany-Barville etc.

Fin juillet, l'exposition Les Mou-



L'assistance était très attentive aux différents projets présentés pour 2018

lins dans la Vallée aura lieu à Veulle-sur-Mer. En octobre l'exposition « Les Poilus dans la Vallée de la Durdent » reste à confirmer à Yvetot. Les 17 et 18 novembre à Grainville-la-Teinturière aura lieu la 27^e exposition de l'association, cette année sur le thème Le Centenaire de l'Armistice 14-18.

L'assemblée générale s'est prononcée pour obtenir la reconnaissance d'utilité publique.

Lors du renouvellement du premier tiers sortant le conseil d'administration a proposé Claire Lamotte comme membre du conseil d'administration en remplacement de M. Neil et M. Cevear pour représenter Le Hanouard. Cette année trois nouvelles personnes ont intégré l'association comme membres actifs: Claire Lamotte, Maryline Dubos et Laurent Baret.

Xavier Batut et René Vimont ont félicité les membres de l'association pour leur implication dans la vallée, en particulier vis-à-vis des Moulins au vu de la situation délicate qu'ils traversent avec des normes... hors normes.

Composition du bureau: Hubert Fambonne, président; Gérard Cuillier, 1^{er} vice-président et secrétaire; Jean-Marie Petit, 2^e vice-président et trésorier.



et l'assemblée générale s'est prononcée pour obtenir la reconnaissance d'utilité publique.